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第 3014 例会（43号）　2016 年６月９日（木）雨

外部卓話SPEECH

　創立15周年の時に東日本大震災
に会いました。今年で20周年を迎

えます。私たちの施設は原発から27㎞に位置し、30
㎞県内が立ち入り禁止になったときは中に入ること
もできませんでした。５年たって、風評被害も薄れ
てきましたが、人が戻らない、機械も５年間動かし
ていない状況です。震災発生時は、施設の前の堤防
をのりこえて津波が10mの高さまで上がってきまし
たが、たまたま利用者を連れて茨城県でのコンサー
トがあったために津波が上がってくる光景を見なく
て済みました。
　私は高校２年の時の夢を今実現しています。高校
２年の時に訪れた平窪の重度身体障がい者施設カナ
ン村での経験が、私が人生の最終目標を福祉に決め
たきっかけです。人生は出会いで変わる、特に多感
な時期の出会いは影響が大きいと思います。
　15年間、なりふり構わず福祉施設を運営してきま
した。でも、15年やったら、障がい者を「看て差し
上げる」のではなく、彼らのおかげで生かされてい
るんだと実感しています。
　まだまだ、障がい者に対しては差別や偏見があり
ますが、誰もがいつかは老化して何らかのハンディ
を持つようになります。障がい者に優しいまちづく
りは、すなわち誰にも優しいまちづくりになるわけ
です。ところが、まだまだ健常者優先の社会になっ
ていると思います。

岬学園かもめパン工房　　　　　　
園長　岬　　　はな江 様

★本日の例会案内　６月16日（木）　12：30 ～
　　第６回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝�チキンカツのふんわり玉子掛け、

煮物
★次回の例会案内　６月23日（木）　12：30 ～
　　2016-17年度第１回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝海鮮ちらし寿し、稲庭風うどん

　私の使命は、歌を通して伝えることが使命だと
思っています。パンの販売を始めたころ、学園生が
パン代の計算ができないとお客様に叱られたことが
ありました。しかし、マスコミに、演歌歌手が福祉
施設を立ち上げたという珍しさから取り上げられる
ことが増えると、お客様から励ましの言葉をもらえ
るようになりました。本当は裏方に徹するつもり
だったのですが、福祉施設の広告塔として、また、
施設の運営資金を増やすために、そして福祉や原発
問題を伝えるために歌手活動を続けています。
　学園の子どもたちからは、大事なものはお金では
買えないということを学びました。大震災では、命
について、そして、人は一人では生きていけないと
いうことを学びました。原発問題も震災も障がいも
他人ごとではありません。皆さんにも是非考えて欲
しいということを伝えていきたいと思います。

手話を交えて「いのちの歌」を歌唱

映像による紹介の後
「じゃんがら夢やどり」を歌唱
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　八幡恭朗　浅倉哲也

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　三瓶和秀さん、黒須幸雄さん、大久保健蔵さん、
関口武司さん、森雄治さん。� 以上５件
◆雑誌委員会（松﨑倫久委員長）
○ロータリーの友「見どころ読みどころ」
縦書　４頁　�「iPS細胞がひらく新しい医学」。最新

の再生医学が分かりやすく説明されて
います。

　　　９頁　�「わがまち…そしてロータリー」南相
馬市が取り上げられています。

　　　26頁　�ロータリーアットワーク郡上長良川RC。
　　　29頁　�いわき鹿島RCの活動が掲載されてい

ます。
◆会報・広報委員会より
　先日お配りした週報第42号の中で、2021年の国際
大会が未定をなっておりましたが、台北に決定して
おりますので、訂正いたします。
◆IGM開催
　６月９日18：30より2016-17年度のIGMが開催され
ました。新年度へ向けて、各委員会ごとに、年間計
画が話し合われました。

委 員 会 報 告
◆出席委員会（安武誠司委員）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月９日 49 名 28 名 ―

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）
♥松崎浩さん（岬はな江様ようこそ、卓話よろしく
お願いします）♥大久保健蔵さん（誕生日ありがと
うございます。早退します）♥鈴木弘康さん（夜の
IGM宜しく御願い致します。雨ですみません）♥
三瓶和秀さん（本日 IGMよろしくお願いします。
18：30 ～ですがお間違えないように）♥有賀行秀
さん（岬さん講演よろしくお願いします）♥竹谷金
浩さん（岬はな江さん、卓話よろしくお願いいたし
ます）♥森雄治さん（岬はな江様の卓話たのしみに
しております）♥八幡恭朗さん（岬様卓話よろしく
お願いします）♥鈴木稔さん（7/1 付の人事異動で
郡山支社に転勤することになりました。１年間とい
う短い間でしたが大変お世話になりました。ありが
とうございました）♥佐々木芳弘さん（早退します）
♥阿部弘行さん（急用がはいりました。早退します）
� 以上 11 件

　先日、古河電池社長の徳山勝敏様
の後援会があり、「マグボックス」
のお話を聞きました。非常用に開発
された「マグネシウム空気電池」の
ことです。熊本地震では、162 個の
マグボックスが現地に届けられ、い

ち早く震災対応にあたられたそうです。
　「ものづくり大賞」を受賞していますし、「伊勢志
摩サミット」でも、話題に上がっておりましたから、
ご存知の方も多いと思います。
　マグネシウムを「負極物質」空気中の酸素を「正
極物質」として、水や海水を投入することで発電す
る電池のことをいいます。大容量かつ長期保存可能
で、非常時に水を入れるだけで、多くの携帯機器に
電力を供給することができます。
　正極で酸素の反応を活性化させる触媒として、従
来はプラチナやレアメタルを使用していたそうです
が、古河電池の独自技術により、レアメタルを使用
しない酸素還元触媒を使用することでコスト削減に
成功したのだそうです。また、古河電池と凸版印刷
が両社の既存の技術を融合させて、最終的には使い
捨ての電池となるわけですが、廃棄処理（環境問題）
にも配慮した紙製容器になっています。
　理系の方にも、文系の方にも、私のような体育会
系の人間にもわかりやすいお話でした。多様化する
エネルギーの中の、輝く存在となっていくような気
がいたします。

司会：野沢幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテ
スト（松﨑倫久会員）〕

松﨑倫久会員

◆幹 事 報 告

⃝�郡山 RCより会報が届きました。
⃝�いわき市国際交流協会より「ワールドアイ」が届
きました。
⃝�平中央 RCより「復興支援 5年の歩み」が届きました。

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

⃝�卓話をお願いしましたかもめパン工房代表岬はな江様

大久保 健蔵さん
（6月14日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆会長挨拶ならびに報告


